

Sheinbaum confía en aprobación de Reforma Judicial en Senado

El Ciudadano · 8 de septiembre de 2024

La Comisión de Puntos Constitucionales del Senado programó una reunión este domingo con el objetivo de discutir y votar el dictamen



La presidenta electa **Claudia Sheinbaum** expresó su confianza en la aprobación de la **reforma al Poder Judicial** en el **Senado**. En vísperas del inicio de las discusiones, Sheinbaum indicó que se cuenta con los votos necesarios para avanzar en esta primera etapa del proceso legislativo. La reforma, que ya ha sido aprobada en la **Cámara de Diputados**, se encuentra en debate en las comisiones de **Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos**.

También puedes leer: **Presidente asegura que suspensión de reforma judicial carece de fundamento legal y desinforma**

Durante su última gira por el sureste de México para supervisar el **Tren Maya**, Sheinbaum y el presidente **Andrés Manuel López Obrador** enfrentaron protestas en la **zona arqueológica de Ichkabal**. Opositores a la reforma judicial criticaron las modificaciones, temiendo que impliquen una **partidización de la justicia**. En contraste, un pequeño grupo de simpatizantes de la reforma mostró su apoyo con consignas en favor de los cambios propuestos.

Sheinbaum respondió a las críticas y protestas asegurando que se debe conocer mejor lo que los opositores desean. En sus declaraciones, la presidenta electa también destacó que la próxima reforma que se discutirá en el **Congreso** será la relacionada con el reconocimiento de **derechos de los pueblos indígenas y**

afromexicanos. Esta reforma busca modificar el Artículo 2 de la Constitución para dotar a estas comunidades de personalidad jurídica y patrimonio propio, además de asegurar un derecho de consulta adecuado.

La **Comisión de Puntos Constitucionales** del Senado programó una reunión para el 8 de septiembre con el objetivo de discutir y votar el dictamen sobre la reforma. La senadora **Citlalli Hernández**, presidenta de la **Comisión de Estudios Legislativos**, mencionó que se tomará el tiempo necesario para una discusión exhaustiva antes de la **votación en el Pleno**.

También puedes leer: **Claudia Sheinbaum aplaude la aprobación en lo general de la reforma al Poder Judicial**

Foto: X

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)